

洛西だより



竹の子

令和6年7月1日発行
京都市立洛西中学校
文責：校長 小林 鉄男
第4号

「自立・貢献・夢さがし」～自信と誇りをもって、自らの未来を切り拓く、たくましい生徒を育てる～



3年生修学旅行「よき心の財産」を得る！

6月4日（火）～6日（木）の3日間、3年生が4年ぶりに沖縄方面へ修学旅行に出かけました。修学旅行のスローガンは「楽人（らくちゅ）ぬ宝～沖縄 Peace & Smile～」で、みんなで楽しみながら3年生のそれぞれが宝を見つけて行こう！という思いが込められていました。

1日目は那覇空港に到着した後、平和祈念公園へ移動し、平和セレモニーを行いました。代表の生徒が戦没者への哀悼の思いを捧げ、千羽鶴と折り紙アートを捧げました。そして平和祈念資料館を見学して平和学習に取り組み、戦争の悲惨さと命の尊さを学びました。その後、糸満市にあるアンティラガマに地元の語り部さんの案内で入り、ガマに避難した当時のたくさんの一般市民が犠牲になったことを聞き、慰霊碑の前では沖縄の戦争に巻き込まれた人々のお話を聞きました。

2日目の午前中は沖縄ワールドで自由研修を行い、沖縄の文化や風土に触れて感じることができました。午後から「かりゆしビーチ」でマリン体験を行いました。沖縄の青空のもとで水上アスレチックやビーチでの遊泳やプールで思う存分に楽しみ、南の海を満喫しました。また、選択制で手作り文化体験も同時に行われて、自然の素材を活かした素敵な作品作りを楽しみました。

3日目は嘉手納基地が一望できる道の駅で見学した後、首里城へ移動して城内を散策しながら沖縄の文化を感じました。旅行の最後を国際通り周辺の散策で締めくくり、仲間と共にショッピングや食事をして、楽しさを満喫することができました。3日間の活動を通して、自分の目と耳で体験したことや学んだことは、これから的人生に繋がる大切な財産が発見できた修学旅行になったことだと思います。保護者の皆様にはご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。この2泊3日の寝食を共にした修学旅行で、3年生の学年集団の深まりと高まりを感じました。

今回の修学旅行の経験を糧に、最高学年として今後の学校生活（授業・学校行事・進路・部活動など）をさらに充実させていきましょう。



全校生徒で生徒総会を実施！

6月28日（金）5・6時間目、全校生徒が体育館に集まり、生徒総会を行いました。生徒総会は、生徒会目標を実現するために、学級と委員会単位で具体的な方法を発表し、生徒全員が共通意識をもつことを目標にしています。生徒総会に向けて生徒会本部で時間をかけて議案書を作成し、各学級で議案書討議を重ねて準備を行ってきました。活動方針である「本気 洛西革命」が発表され、学校の中心としてみんなが「楽しい！」と思える学校をつくること、その取り組みによっ



て洛西中学校や洛西地域に革命を起こしていくことなどが発表されました。また各委員会から活動方針の報告と質疑応答、昨年度決算報告と今年度予算案の審議と採決が行われ、今年度の生徒総会議案は可決されました。総会を終了したあと、引き続き各学年・学級の代表生徒から学年・学級目標とその活動内容の説明があり、目標を実現するために取り組むことを的確に伝えることができました。生徒会本部役員や委員長を中心に、しっかりと準備ができていたので、スムーズな進行で議事内容も大変わかりやすく有意義な生徒総会となりました。

みなさんの取り組みで、洛西中学校がより良い学校になるように、これからも協力をお願いします。



総括テストⅠが行われました！



学力の伸長は、毎日の「こつこつ」がコツ！

6月19日（水）～21日（金）の3日間、総括テストⅠを実施しました。どの学年も補充学習や放課後学習に意欲的に取り組んでいましたので、その成果を発揮しようと真剣に問題を読み込み、最後まであきらめず問題を解こうとしている姿に、成長の手ごたえを感じました。テストに向けて挑戦し取り組んだことは、今後の成長に必ず活かされます。テストの結果から自分の弱点や課題を発見し、自分が理解

できていないところを繰り返し解き直し、弱点を克服することが大切です。自分の進路希望を実現するためには、コツコツと努力を積み重ねて学習をしていくことが大切だと思ってください。結果が表れるまで、個人差があると思われますが、これからも主体的に、意欲をもって学習に取り組んでほしいと思います。自らの未来を切り拓き、たくましく歩んでいきましょう。



生徒会・専門委員会の皆さんと教職員とで プール清掃を実施！

6月21日（金）総括テストⅠの最終日の午後から、生徒会・専門委員会の皆さんと教職員が、力を合わせてプール清掃を行いました。プールの床磨き、プール内の落ち葉掃除、プールサイドの磨き、プールサイドの落ち葉掃除、プール更衣室の掃除、水道周りの磨きなどの担当に分かれて、2時間余り一生懸命取り組みました。

まずプールの底に溜まっている泥や落ち葉を上手から下手へ追いやり、下手でその泥や落ち葉をすくい取り、バケツに入れて外に運び

出し、所定の位置に捨てました。かなりの重労働でしたが、みなさんの積極的な取り組みで、次々とプールの中から泥や落ち葉がなくなりました。デッキブラシを持って、プールの底や壁とプール周りの溝とプールサイドに分かれて力強く磨き、それぞれの担当場所を

参加生徒のみなさんが中心となり、主体的にどんどんきれいにしていってくれました。

すでに6月24日（月）から水泳学習は始まっていますが、皆さんの力と協力で、気持ちよく水泳学習を行うことができています。参加をした生徒のみなさん暑い中での作業を頑張ってくれてありがとうございました。





7月行事予定について！